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Pape régnant 
 « La foi est un don qui transforme 
l’existence, parce qu’il nous fait entrer dans la 
même vision que JESUS, qui agit en nous et nous 
ouvre à l’amour envers Dieu et envers les autres. » 

 (31 octobre 2012) 
 

 « Parler de Dieu exige une familiarité avec 
JESUS et son Evangile, suppose notre 
connaissance personnelle et réelle de Dieu et 
une forte passion pour son projet de salut, sans 
céder à la tentation du succès, mais en suivant 
la méthode de Dieu lui-même. La méthode de 
Dieu est celle de l’humilité – Dieu se fait l’un de 
nous – c’est la méthode réalisée dans 
l’Incarnation dans la maison simple de Nazareth 
et dans la grotte de Bethléem, celle de la 
parabole du grain de sénevé. Il ne faut pas 
craindre l’humilité des petits pas et avoir 
confiance dans le levain qui pénètre dans la 
pâte et lentement la fait croître. » 

(28 novembre 2012) 
 

 

 « Dans les Evangiles nous voyons comment JESUS s’intéresse à chaque situation 
humaine qu’il rencontre, se plonge dans la réalité des hommes et des femmes de son 
temps, avec une pleine confiance dans l’aide du Père. Le fait est que réellement dans 
cette histoire, de manière cachée, Dieu est présent et si nous sommes attentifs, nous 
pouvons le rencontrer. Et les disciples, qui vivent avec JESUS, les foules qui le rencontrent, 
voient sa réaction face aux problèmes les plus divers, voient comment il parle, comment il 
se comporte ;  ils voient en Lui l’action de l’Esprit Saint, l’action de Dieu. En Lui l’annonce et 
la vie se mêlent : JESUS agit et enseigne, en partant toujours d’un rapport intime avec Dieu 
le Père. Ce style devient une inclination essentielle pour nous chrétiens : notre manière de 
vivre dans la foi  et la charité devient une manière de parler de Dieu dans l’aujourd’hui, 
car elle montre à travers une existence vécue dans le Christ la crédibilité et le réalisme de 
ce que nous disons avec les paroles, qui ne sont pas seulement des paroles, mais qui 
montrent la réalité, la véritable réalité. » (28 novembre 2012) 
 

 « L’exemple de notre divin Maître est toujours le fondement de notre réflexion 
et de notre action. Prière et action, tels sont les moyens que notre Sauveur nous 
demande encore et toujours d’employer. » (30 novembre 2012) 
 

 « Saint Etienne est un modèle pour tous ceux qui veulent se mettre au service de la 
nouvelle évangélisation. Il montre que la nouveauté de l’annonce ne dépend pas  en 
premier lieu de l’usage de méthodes ou de techniques originales, qui ont certes leur utilité, 
mais consiste à être rempli de l’Esprit Saint et à se laisser guider par Lui. La nouveauté de 
l’annonce se trouve dans la profondeur de l’immersion dans le mystère du Christ, de 
l’assimilation de sa Parole et de sa présence dans l’Eucharistie, de sorte que JESUS vivant 
lui-même puisse parler et agir chez celui qu’il envoie. Au fond, l’évangélisateur devient 
capable de porter le Christ aux autres de manière efficace quand il vit du Christ, quand la 
nouveauté de l’Evangile se manifeste dans sa vie. » (26 décembre 2012) 
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